



نقاط أفيوس إضافية مع برنامج مكافآت البنك التجاري!

احصل على **30% نقاط أفيوس إضافية** من نادي الامتياز التابع للخطوط الجوية القطرية عند تحويلك نقاط المكافآت الخاصة بك من البنك التجاري.

Going that extra mile for you!

Get rewarded with **30% bonus** Avios by Qatar Airways Privilege Club when redeeming your Commercial Bank Rewards Points

الشروط والأحكام

Terms and Conditions

تبدأ هذه الحملة من 1 مايو 2024 إلى 31 مايو 2024

● This campaign is valid from 1 May 2024 until 31 May 2024.

هذه الحملة مفتوحة لجميع أعضاء نادي الامتياز الذين يمتلكون حسابات في برنامج الولاء مع البنك التجاري ولديهم حد أدنى من نقاط المكافآت التي يمكن تحويلها إلى نقاط أفيوس.

● This campaign is open to all active Privilege Club members who have a loyalty account with Commercial Bank and have a minimum amount of rewards points to convert to Avios.

سيتم احتساب نقاط أفيوس الإضافية بنسبة 30% على كل معاملة وليس على المجموع التراكمي لنقاط أفيوس الأساسية المحولة من نقاط برنامج مكافآت البنك التجاري خلال فترة الحملة الترويجية.

● The bonus Avios awarded will be 30% of the number of base Avios converted in a single transaction and will be calculated per transaction and not on the cumulative sum of base Avios converted from Commercial Bank Rewards during the Campaign Period.

يخضع تحويل نقاط برنامج مكافآت البنك التجاري إلى أفيوس بمعدل التحويل التالي:

● The conversion of Commercial Bank Rewards to base Avios is subject to the conversion ratio:

نقطة واحدة من برنامج مكافآت البنك التجاري تساوي 1.5 نقطة أفيوس.

1 CB Rewards Point equals 1.5 Avios

نقطة واحدة من برنامج المكافآت الحصري تساوي 15 نقطة أفيوس.

1 LE Rewards Point equals 15 Avios

يجب أن يبلغ الحد الأدنى من نقاط أفيوس الأساسية المحولة في المعاملة الواحدة 3,000 نقطة أفيوس أو أكثر لتصبح مؤهل للفوز بنقاط أفيوس الإضافية.

● The minimum conversion of base Avios in one single transaction needs to be 3000 Avios or above to be eligible to earn the bonus Avios.

لن تمنح نقاط أفيوس الإضافية إذا حدثت معاملة التحويل خارج فترة الحملة تحت أي ظرف من الظروف.

● The bonus Avios will not be awarded if the conversion transaction occurs outside the campaign period under any circumstances.

بمجرد إجراء معاملة التحويل، لا يمكن التراجع عن المعاملة

● Once the conversion transaction has taken place, the transaction cannot be reversed.

ستظهر جميع نقاط أفيوس المكتسبة في حساب نادي الامتياز الخاص بك بحلول 15 يونيو 2024

● All bonus Avios earned will be reflected in your Privilege Club account by 15 June 2024.

ستخضع جميع نقاط أفيوس الأساسية ونقاط أفيوس الإضافية في هذه الحملة الترويجية لشروط وأحكام نادي الامتياز التابع للخطوط الجوية القطرية، والتي يمكن الاطلاع عليها عن طريق الرابط:

● All base Avios and bonus Avios awarded under this campaign will be subject to the Qatar Airways Privilege Club Terms & Conditions at:

<https://www.qatarairways.com/en/Privilege-Club/terms-and-conditions.html>